

Falleció el presidente saharauí Mohamed Abdelaziz



Argel, 31 may (PL) El presidente de la República Árabe Saharaui Democrática, Mohamed Abdelaziz, falleció este martes víctima de cáncer, informó la Agencia de Prensa Argelina, basada en fuentes de la Embajada de ese país en Argel.

El también Secretario General del Frente Popular de Liberación de Saquia el Hamra y Río de Oro, libró como líder de su pueblo una intensa lucha contra la ocupación marroquí, que invadió ese territorio en 1975 tras la retirada ese año de España.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95223-fallecio-el-presidente-saharauí-mohamed-abdelaziz>



Radio Habana Cuba